



## Chinos visitando chinos

Curioso tour se dieron estos turistas. Vamos a juzgar por aproximación estadística que aquellos transeúntes que vestían chaquetas rojas de crucero internacional, además de tener marcados rasgos asiáticos, eran chinos.

Mientras caminaban por calle Bories iban comentando en su idioma y apuntando una serie de cosas que los deslumbraban, que no podían creer o

que acaso en su país ni siquiera existe. Se asustaron con un inofensivo mendigo que murmuraba un idioma desconocido y se alejaron. Pero lo que más les llamó la atención y motivó su inmediato ingreso fue una tienda china, de esas que el alcalde cerró en numerosas oportunidades el año pasado. Pareciera que lo que más les gustó de Punta Arenas fueron los chinos.

## La Ope regional

Muy poco se ha dicho sobre quién o quiénes son la Oficina del Presidente Electo en la región. Algunos piensan en Alejandro Riquelme y sus circunstancias; otros ven en Alejandro Kusarovic el rostro de la Ope magallánica. La verdad sea cierta es que, al parecer, los encargados de la Ope no serían tan visibles, sino que más bien estaría compuesta

por mandos medios ungidos por estos mandamases regionales. Una figura clave sería un creativo de las comunicaciones estratégicas regionales, a quien se le ha visto tomar café con un sefiero articulador político de la derecha tradicional. Dicen que ahí es donde realmente se está cortando el queque y se está definiendo la verdad de la milanesa.

## Cuidado con el corazón de Patito

Varios fueron los homenajes y reconocimientos que recibió, la semana pasada, Patricio Mladinic por sus 50 años de trabajo en distintos medios de comunicación. Primero fueron sus compañeros de ITV Patagonia los que le brindaron un cariñoso saludo y regalos. Además, en una entrevista en vivo, el gerente de Zona Franca Eugenio Prieto se tomó la licencia de despedirse del conductor del noticiero con un afectuoso abrazo, seguido de un regalo.

Momentos que quizás esperaba, pero lo que no estaba en sus cálculos ocurrió el martes. 13 más encima. En que ni su experiencia le hizo sospechar que, al presentar un despacho en vivo, en la pantalla aparecieron numerosos registros de su carrera televisiva a lo largo de los años, tanto de su paso por

noticieros hasta su recordada animación del "Tele Bingo", para cerrar con un pano a su ubicación actual en ITV Noticias.

Sin disimular su sorpresa, con humor reclamó entre risas: "Me quieren matar. No tenía idea. Me dicen 'va un despacho con Leandro Santana Jaramillo desde el sector céntrico, una situación especial que se vive'. Y veo en el fondo, la antigua Radio Minería y empieza esta nota. Se pasaron... Muchas gracias. Y ustedes, espectadores, son testigos de esta situación. Por lo menos, parece que el corazón está funcionando bien".

Y tras un suspiro, volvió a su rol habitual y después de anunciar "sigamos informando", sorprendió a los televidentes pegándose un palmetazo en el rostro que resonó en todo el estudio.

## Sumarios

Dicen que los sumarios en los servicios públicos ya deberían tener su propio aniversario, con torta, velitas y acto oficial. Porque pasan los meses, cambian los jefes, se jubilan los testigos y el expediente sigue más vivo que nunca... durmiendo en algún cajón.

Y ahora, con la Ley Karín, que llegó con promesas de rapidez y justicia, parece que algunos pensaron que "celeridad" era una marca de café. Porque respuestas, lo que se dice respuestas, brillan por su ausencia.

Los denunciantes esperan, los denunciados también, y en medio la burocracia toma sol en la vereda. Al final, nadie sabe nada, pero todos firman como si algo hubiera pasado.

Dicen que la justicia tarda, pero en Magallanes parece que se toma vacaciones largas.

## Sobre ruedas

Mientras siguen apareciendo nombres para llenar los numerosos cargos que demandará formar el nuevo gobierno y se piden CV a destajo, dicen que el cargo más importante a nivel regional -el o la delegada presidencial- llegaría sobre ruedas. Claro, como nadie es monedita de oro, ya dicen que esta figura tiene una fuerte oposición de un estanciero que le tiene sangre en el ojo. ¿Deudas, llo de faldas, cuestión confesional, militancia política, soberbia? No, ninguna de estas razones está detrás de tal encono. Sería, simplemente, una cuestión de... acaros.



### Convocatoria para confección de equipos de trabajo regionales

#### Estimadas y estimados militantes:

Nuestro partido, a nivel nacional, se apronta a iniciar el proceso designaciones destinado a definir los equipos regionales de gobierno, con el propósito de contar con personas que otorguen garantías de gobernabilidad y gestión en las distintas estructuras del gobierno regional. Para ello, se buscarán los mejores perfiles de militantes que estén dispuestos a asumir eventuales cargos, considerando su compromiso, trayectoria y capacidades profesionales.

Es importante señalar que el envío de antecedentes no garantiza el ingreso de todas las personas postulantes a cargos dentro del gobierno, sino que forma parte de un proceso de recopilación y evaluación, el cual será consensuado con los demás partidos que conforman la coalición de gobierno.

Quienes estén interesados en participar deberán enviar sus antecedentes al correo electrónico

ceciliacardenas2010@live.cl, considerando la siguiente información obligatoria que deberá incluirse en el currículum vitae y en el orden que se indica, con el fin de contar con antecedentes homogéneos y comparables para su evaluación:

#### Información obligatoria a incluir en el CV:

- Nombres
- Apellidos
- Dirección
- Comuna
- Región
- Teléfono de contacto
- Correo electrónico
- Nacionalidad
- RUT
- Fecha de nacimiento
- Año de obtención de la Licencia de Educación Media
- Profesión o título técnico
- Institución de educación superior (Universidad / CFT / IP)
- Duración de la carrera (máximo de semestres)
- Año de obtención del título profesional o técnico
- Estudios de postgrado (programa e institución, si corresponde)
- Áreas de interés

Es de suma importancia que toda esta información se mantenga en estricta reserva y no sea compartida con personas que no pertenezcan al partido.

El plazo para el envío de los currículum vitae es mañana en la mañana.

Agradecemos desde ya su disposición y compromiso con el proyecto político que representamos. Fraternamente.

Cecilia Yanech Cárdenas Reyes  
 Presidente  
 Renovación Nacional Magallanes

## Se buscan autoridades

Si te gusta el servicio público y además ganar buenos morlacos, esta convocatoria es para ti. En Renovación Nacional, Cecilia Cárdenas busca -escucha bien- personas que otorguen garantías de gobernabilidad y gestión en las distintas estructuras del gobierno. Si quiere enviar sus antecedentes, debe

hacerlo al correo ceciliacardenas2010@live.cl. Ojo, que esto no significa que usted quede de inmediato en el puesto, sino que debe pasar por una comisión en donde RN cortará el queque junto a los otros partidos de la coalición de gobierno. Atención, que tiene hasta hoy para enviar sus datos.



## En el Atlántico se ven ballenas

Dicen que en estas latitudes en el Atlántico se ven ballenas, uno de los atractivos turísticos de las ciudades costeras de la Argentina. No sabemos si las habrá visto, pero dicen también que una jefatura de un servicio salió con licencia médica al país trasandino allá por el 2023 y que hasta esta fecha se mantiene sin sumario alguno en su contra. ¡Tantas cosas se dicen...! Como que la unidad jurídica teme activar una investigación contra esta jefatura por miedo a alguna represalia; o que el nombre de la mayor autoridad del servicio se encuentra desde el día uno en los listados de Contraloría. Lo cierto es que distintos medios argentinos han confirmado que las ballenas regresaron a las costas cerca de Río Gallegos y en el Atlántico se ven ballenas.